

zu TOP

Mainz, 24.03.2022

Anfrage 0453/2022 zur Sitzung am 06.04.2022

Straßenneu- und umbenennungen (SPD)

Mainz ist eine sehr beliebte und lebenswerte Stadt. Dies merkt man nicht nur an der seit vielen Jahren immer weiter steigenden Einwohnerzahl, sondern auch an der stetigen Erschließung neuer Wohnflächen, beispielsweise dem Heiligkreuzviertel oder am Zollhafen. So wurden bereits bis Ende des Jahres 2018 6.500 neue Wohnungen geschaffen und bis 2025 sollen nochmals 5.500 neue Wohnungen zusätzlich entstehen.

Bei der Erschließung weiterer (Wohn-)Flächen werden auch neue Straßennamen benötigt. Ein aufwendiger Findungsprozess, den jedoch die Ortsbeiräte und die Verwaltung stets sehr gut handhaben. Zugleich gab es aufgrund der Empfehlung einer Expert:innenkommission die Empfehlung zur Umbenennung einiger weniger belasteter Straßennamen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Straßenneu- und umbenennungen gab es in Mainz in den letzten zwei Jahren?
2. Wie viele der neuen Namen waren männlich, weiblich, divers oder auch sächlich, also bspw. nach Städten bzw. Orten bezeichnet?
Falls möglich, die Liste bitte nach Stadtteilen aufschlüsseln.

gez.
Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Sascha A. Fricke
Fraktionsgeschäftsführung